

El CIFE obtiene el Sello de Excelencia Europea EFQM

*** Además se presenta la oferta formativa de siete cursos - financiados por el Ayuntamiento- que otorga a los alumnos el certificado de Profesionalidad.**

12 de mayo de 2016.- El Centro de Iniciativas para la Formación y el Empleo (CIFE) ha obtenido el Sello de Excelencia Europea EFQM, por su compromiso con la implantación de procesos de mejora continua en sus modelos de gestión.

El CIFE ha conseguido el Sello en el nivel 300+ o 3 estrellas y está certificado por la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) que acredita que cumple los requisitos establecidos por el Club Excelencia.

El alcalde, Manuel Robles, ha subrayado que esta es una muy buena noticia para el Gobierno municipal "porque acredita los esfuerzos que hace el Ayuntamiento en materia de formación para facilitar la integración laboral y en el fomento del emprendimiento".

Este reconocimiento llega tras un proceso de trabajo que comenzó hace un año con una evaluación global por parte de un equipo de trabajo técnico. Además el CIFE ha superado la auditoría presencial de los evaluadores de AENOR y del Club de Excelencia en Gestión, siguiendo los criterios establecidos del modelo EFQM.

"Esto ha permitido realizar un diagnóstico de las actividades de gestión en todos los ámbitos de la organización, identificando los puntos fuertes y detectando aquellos aspectos relevantes para la mejora continua", apunta el concejal de Empleo, Francisco Paloma.

El edil añade que este reconocimiento valora el esfuerzo realizado por el Ayuntamiento en el cumplimiento de los compromisos de calidad, según la normativa europea, "y además implica que la gestión se somete a continuas evaluaciones para su mejora".

El CIFE ya obtuvo el Sello de Excelencia en el nivel 200+ en el año 2006 y en 2013 en el nivel 300+.



Fuenlabrada

Este reconocimiento europeo conlleva el acceso a determinadas subvenciones públicas para la gestión de proyectos de formación y empleo.

Por otro lado el alcalde ha anunciado que el CIFE pone en marcha los cursos de formación que se imparten este año y que incluye la realización de prácticas no laborales en empresas. Una vez concluidos los alumnos obtendrán el Certificado de Profesionalidad.

Se trata de un total de siete cursos gratuitos, financiados de forma exclusiva por el Ayuntamiento. Están dirigidos a mayores de 16 años, prioritariamente en situación de desempleo. Las personas interesadas pueden inscribirse hasta el 31 de mayo, comenzarán en junio y se impartirán en las instalaciones del CIFE, en horario de 9 a 14.30 horas de lunes a viernes.

Las especialidades que se van a impartir son:

- Atención Socio-Sanitaria a Personas Dependientes en Instituciones Sociales. Dos ediciones.
- Operaciones Auxiliares de Servicios Administrativos y Generales.
- Desarrollo de Aplicaciones con Tecnologías Web.
- Operaciones Auxiliares de Montaje y Mantenimiento de Sistemas Microinformáticos.
- Operaciones Básicas de Cocina. Dos ediciones.

Estos cursos se suman a la oferta de formación on line presentada en abril en el que ya participan 1.700 alumnos y que están siendo evaluados con un alto grado de aceptación.

Francisco Paloma ha destacado la importancia de la formación para la integración laboral y "hay que recordar que el Gobierno regional no hace convocatoria desde 2014".

Las inscripciones se realizarán en la web www.cife-fuenlabrada.es o en las oficinas del CIFE -avenida de las Provincias-.